



NEWS,
PATRIMOINE

DÉBUT DU CHANTIER DU VIEUX PONT ENTRE LIMAY ET MANTES-LA-JOLIE - AOÛT 2024

Le chantier de restauration d'un des plus vieux ponts de France, datant du XI^e siècle est lancé. Une nouvelle passerelle piétonne entre Limay et Mantes-la-Jolie est en train d'être créée.

Publié le 09 août 2024

L'**Epamsa** agit en tant que maître d'ouvrage mandataire de ce grand **projet de restauration** du Vieux Pont et de la **création de la nouvelle passerelle**.

Cet ancien ouvrage d'art fait l'objet d'études archéologiques et historiques très poussées afin que sa restauration respecte les principes de construction des époques précédentes.

Ce projet bénéficie des conseils experts de **Bertrand Triboulot**, archéologue français du ministère de la Culture (DRAC) afin de prendre toutes les précautions de préservation du patrimoine historique. Les anciennes pierres, tombées au fond de la Seine, seront par exemple nettoyées et replacées une à une à leur emplacement initial.

La restauration du Vieux Pont et la réalisation de la passerelle représentent un **investissement de 4,7 M€ HT** avec la répartition des financements suivante :

- > **Etat : 23 %**
- > **Région Ile-de-France : 47 %**
- > **Conseil départemental des Yvelines 10%**
- > **Grand Paris Seine & Oise : 16 %**
- > **SMSO : 4%**

Plus d'infos sur

<https://gpseo.fr/article/top-depart-du-chantier-sur-lun-plus-vieux-ports-france-entre-limay-et-mantes-la-jolie> (<https://gpseo.fr/article/top-depart-du-chantier-sur-lun-plus-vieux-ports-france-entre-limay-et-mantes-la-jolie>)

